



今年もよろしく  
お願いします。

大変遅くなりましたが

あ  
おけまして  
おめでとう



ゆきんこ初滑り



十二月二十三日 初滑り、小海リエ  
ックス、今シーズンのスキー場は雪不  
足のため、ゲレンデ状況が不完全のと  
ころが多く、出発前に心配しました。

当初の予定(二十日)より少し遅らせ  
て出かけることにし、参加者四名(石上  
中野・神山・宮城)で静岡を五時出発、  
スキー場へと向かいました。

現地に着くと、ゲレンデはよく整備  
されていて距離(二キロ)中共十分の状  
態でした。

中野指導員の下、板の返りを使う等  
の練習をし、各自思う存分滑り、午後は  
少し疲れました。

帰りは途中の温泉(リフト券を見せ  
れば四〇〇円)「お風呂、めっく」と疲れ  
を癒し、帰ってきました。

天気にもめぐまれとても充実した一  
日でした。



石上

日帰りスキー

2月14日(日)  
ゲレンデは未定!?  
担当:長島  
296-3078

日帰りスキー  
3月6日(日)  
ゲレンデは未定!?  
担当:中野  
281-9235



次回例会

2/6(土)  
アイセル21  
PM6:30~  
デース。



☆ みやたさんの「中国記・その四」はうです! 読んでね〜!

みやたすすむ

父母の住んでゐる所が、同じお穀物を致  
 したのだが農耕(町)ですが、畑に種を  
 入せば種本的にユウゲンリウ・ホビ・粟・  
 種落花生・田に種を米を種してゐる。  
 ところが日本と種はユウゲン、種は米である  
 その作物の種が半端ではなからユウゲン。  
 例へば何の作物でもさうなのですが、落花生  
 に「おあひ」その落花生がさう先まど種  
 してゐる。農産物限りは大げなかも知  
 りませぬが、キロやキロバの先まど種  
 して先まど種してゐる。日本だと畔や  
 境が有りますがそれがないのだ。  
 ところで不思議なユウゲン農が見えない  
 かならうと思へたのが、本邦にさうの  
 か私にはむかひませぬか？  
 日本だとまずカラス・雀・鳩・アヒのな  
 りが居る、菜園や畑を荒らすのをさうな  
 まで見えない、だから作物を荒らす農がこ  
 なうのだ。

りや、ユウゲンをさうしてゐる地面を茶色系  
 の動物を走るのが見えて、ネズミに  
 は大きいから多分、野菜だと思へ、畑の所  
 ヌウゲンだがある、ネズミにさうな大  
 めさうな.....

そでかゝる中国では(山林食)がまこと  
 ませぬか、畑に種した作物を他人が採って  
 せ犯罪にはならないのだ。  
 せでせはユウゲンに犯罪しなからユウゲン、  
 エリンクを車でも乗の付は、沢山車種  
 み込みの手が後を回るのだ。  
 だからエリンクローンの一本も二本を捕つ  
 ても罪にはならないのだ。その話を聞くと  
 したの、エリンクローンを一本畑の中を生  
 で食つてみたが、お甘味に中へいさう  
 うと食えぬ、不味いものだ。ユウ  
 げにいわね人間が食へぬものを、飼  
 料用にと理解した、悪くはユウゲンの中  
 にはさういふ話だ。

ユウゲン食は、土が無い平地をGR  
 見渡す限りが農地なのだ、少く話がな  
 が、ある川で、水が泡立つて心配した  
 いた事がある、1500キロ先の川の水が益  
 だし、日本だと何れも配つたのだが、

平地をGR、5000離れては洪水があ  
 ると聞いた事がある。

あの田舎の「おつれ」ユウゲン  
 へ、ユウゲンの海へさういふの園と種  
 してかよ、ユウゲンだ。

勿論ユウゲンでも、個人では土地を持  
 しては出来なから、私が死なば園に種  
 してGRだ。一畝十畝を種してユウゲ  
 なら、ユウゲンだ、ユウゲンの種はユウ  
 げのユウゲンが出来ぬさう、それで「お  
 まこと」のみんなの顔が見たくなるとな  
 辛うで断念した。

以下文言

